

区政会議委員アンケート集計結果

実施期間 令和 6 年 7 月 18 日～7 月 31 日

回答者数 18 名 (25 名中) (72.0%)

各設問の回答状況

- 1 西区区政会議は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換がなされていると思いますか。

選択肢	回答数	割合
思う	9	50.0%
やや思う	8	44.5%
あまり思わない	1	5.5%
思わない	0	0%

肯定的回答割合
94.5%

- 2 西区区政会議において、意見や要望、評価について、適切にフィードバックが行われていると思いますか。

選択肢	回答数	割合
思う	9	50.0%
やや思う	6	33.3%
あまり思わない	3	16.7%
思わない	0	0%

肯定的回答割合
83.3%

- 3 令和 6 年度第 1 回西区区政会議ではこれまでのグループとは違うメンバーで、「広報」という同じ議題でグループ討議を実施しました。この点についてご意見があればご記入ください。

(主な意見)

- ・グループによっても異なった意見がたくさん挙がり、課題の解決に一步前進するのではないかと思った。
- ・同一テーマで討論することは、参加者の間で共通認識ができ、特に「広報」というテーマにおいては、多様な意見が集まることで、より効果的な施策が生ま

れると感じた。

- ・前回と違う委員、いろいろなメンバーと意見交換できるのは良いと思う。
- ・同じ議題でのグループ討議はとても良かった。別のグループが発表した別の視点での意見がどれも新鮮に感じた。

4. 令和6年度第1回西区区政会議では大阪公立大学の学生が各グループ討議に参加するかたちをとりましたが、この点についてご意見があればご記入ください。

(主な意見)

- ・若い世代の積極的な意見を聞き勉強になった。今後も参加してもらい、若い人たちの意見をどんどん発信してほしい。
- ・とりとめのない話もある中、きちんと纏めてくださっていてありがたい。
- ・学生の参加は非常に有意義。若い世代の視点や意見を直接聞くことができ、これまでにはなかった斬新なアイデアが多く出た。
- ・学生の参加は歓迎したいが、事前に学生同士の討議を行い、当日は議論を済ませたうえで発言して貰えるとお互い有意義だと思う。

5 その他自由意見

(主な意見)

- ・SNS 発信については特に、もう少し若い世代の方にも意見を聞き分析すべき。
- ・それぞれのグループの発表で聞き取りにくいグループがあった。マイクの音量のチェックをしておく必要があると思う。
- ・討議グループの人数が多く、話の途中で制限時間が来てしまうこともあった。全員が意見を出す話しやすい人数（5，6人程度）の少人数グループで討議するとより活発に意見が出るように思う。
- ・討論過程をみんなが見えるようホワイトボードなどを使った書記の方もいるとさらにわかりやすくなるのではないかな。
- ・グループ討議時、お声が小さい方もおられて、聞き取りにくい時もある。机の配置を考慮いただければありがたい。